



Vivre sepparer de ma femme

Par **tssiche**, le **06/05/2008** à **18:43**

bonjour

c 1er fois que je pose une question sur ce forum merci de me porter conseil.
je vous explique mon cas:

marie en france en situation irrégulière en france le 21 avril, j'ai fait les démarches pour régulariser ma situation auprès de la préfecture il m'a dit que je dois rentrer au maroc pour avoir un visa long séjour j'ai pas hésité je suis rentré au maroc en fin juin avec ma femme bien sûr. j'ai fait la demande le 16 juillet 2007 là ça fait bientôt 10 mois et encore rien du pas de réponse pas de signe et quoi que ce soit.

ma femme a fait des différentes démarches sans résultat jusqu'au point de tomber en dépression et être hospitalisée en HP (hôpital psychiatrique) elle a géré après plusieurs allers-retours au maroc pour qu'on se voit bien sûr pour enlever aussi le manque et encore elle a toujours une baisse de moral son médecin a écrit une lettre pour la préfecture comme quoi ma femme a besoin de moi sans résultat aussi.

et aussi elle a perdu son travail à cause de cette baisse de moral.

moi j'ai trouvé du travail au maroc après 3 mois d'attente de visa un bon poste bien sûr je peux assumer ma femme ici au maroc et même je lui ai trouvé un travail avec moi dans la même entreprise mais elle ne peut pas vivre au maroc.

là je m'adresse à la personne qui connaît une solution à nous proposer car ça devient lamentable et ma femme refuse de vivre cette situation.

SVP aidez-nous car ma femme va perdre la tête

QU'ES QU'ON DOIS FAIRE?

Par **souaade**, le **14/05/2008** à **13:00**

il faut etre juste patient, vous etes marier deja hamdouleh, moi et mon marie aucune mairie
veux nous marié, maintenant que vous etes marié il n'y a pas de raison pour qu'il te donne
pas le visa, c'est juste que c'est long il faut etre patient